



## **Communiqué de presse du groupe Libertés Identité Souveraineté (LIS)**

*Le 25 mai 2022*

### **SUBVENTIONS REGIONALES : L'EFFORT DOIT ETRE COLLECTIF**

Depuis quelques jours, le landerneau gauchiste s'affole des baisses des subventions régionales à certaines associations. Or, il n'aura échappé à personne que les temps que nous traversons sont particulièrement difficiles pour une très large majorité de Français. On se demande bien, en vertu de quoi, eux-seuls devraient se serrer la ceinture quand un certain nombre d'associations, ne vivant que de l'argent public, et en vivant bien, ne devraient pas elles aussi fournir un effort.

Il est bon de rappeler à ce propos que, normalement, les subventions aux associations ne sont pas un dû, censé augmenter immuablement d'année en année, mais bien un effort consenti par la collectivité pour permettre à certaines association de boucler exceptionnellement un budget sur la base de projets.

Nous souhaiterions d'ailleurs que, quitte à faire des économies sur les subventions associatives, l'exécutif de la Région Auvergne-Rhône-Alpes se pose les bonnes questions, et apporte là aussi des réponses économiques, concernant la LICRA...

Groupe LIS  
Stéphane BLANCHON  
Isabelle SURPLY  
Christophe BOUDOT  
Vincent LECAILLON

[www.groupe-lis.fr](http://www.groupe-lis.fr)